

校長室より

チーム高丘西 ええとこ撮り！

2018.12.6発行

今回は、福祉スクールのアイマスク・車いす体験！

校長のベストショット Vol.15



朝夕めっきり寒くなり、冬の到来を感じる頃となりました。

今号は、「福祉スクール」の様子をいっとこ撮りました！「福祉スクール」は、高丘地区社会福祉協議会(会長:三好和彦様)主催のもと、毎年、地域住民の方々を対象に実施されていますが、今年は、福祉教育に取り組んでいる本校の4年生も仲間に入れていただきました。

当日は、「総合的な学習の時間」の一環として、地域の皆さんとともにアイマスクや車いすを体験しました。アイマスク体験では、二人ペアとなって、一人がアイマスクをつけ、もう一人がガイド役をします。左上の写真は、幅の狭い坂道を一列になって通っている様子です。ガイド役の人は、坂の終点や曲がり角の様子を、情報としてわかりやすく伝えていました。車いす体験では、ブレーキのかけ方から段差や狭い場所の対応等、乗ってみて、押してみ、難しいところを実感しました。各教室に戻った子どもたちは、これらの体験を振り返り、自分たちができることを真剣に考えました。

最後になりましたが、高丘地区社会福祉協議会の皆様におかれましては、計画から準備、片付けに至るまでお世話になりました。子どもたちにとって、たいへん有意義な学びとなりました。

ありがとうございました。